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Consiglieri pres ass Consiglieri pres ass
BALLARIN X  MESSINIS X
BERTELLI X ODEH X  
BERTOTTO X PANIZZI  X
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GAMBINO X SERENA X
GASPERINI X  STELLON X  
GIUSTO X    TAGLIAPIETRA X
GRIMALDO  X  TONON X  
MARIN  X VIANELLO X
MAROTTA X  VIO  X
MARTINI X  Totale 23 6
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Deliberazione n.37 del 15/12/2016- P.G. 581431  del 15/12/2016

Oggetto:  Parere  su  PD  525  "Bilancio  di  Previsione  per  gli  Esercizi
Finanziari 2017-2019".

IL CONSIGLIO DI MUNICIPALITÀ

A relazione del Presidente;

Visti  il  Decreto  Legislativo  n.  267  del  18/08/2000  e  successive
modificazioni, lo Statuto del Comune di Venezia ed il Regolamento Comunale
delle Municipalità;

Vista  la  richiesta  PG  547442  del  25/11/2016  pervenuta  dal
la  Direzione  Finanziaria  –  Servizio  Bilancio  di  Previsione  e  Rendiconto,  di
espressione parere sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto;

Visto  che la  I  Commissione  Consiliare,  competente  per materia,
nella seduta del 06/12/2016 non ha espresso alcun parere demandando ogni
decisione al Consiglio, come da verbale depositato agli atti;

Atteso l'esito del dibattito;

Ritenuto  di  esprimere  parere  contrario  sulla proposta  di
deliberazione  Parere  su  PD  525  "Bilancio  di  Previsione  per  gli  Esercizi
Finanziari 2017-2019";

Preso atto del parere di regolarità tecnica espresso dal Dirigente
del Decentramento Centro Storico – Isole e Lido;

Visto  che  la  votazione,  eseguitasi  nel  rispetto  delle  formalità  di
Legge con l’assistenza degli/delle Scrutatori: Bortoluzzi, Bertotto, Busetto, ha
avuto il seguente esito:

Presenti 23, votanti 22, favorevoli 16, contrari 6 (Gambino, Gasperini,
Giusto, Panizzi, Purrazza, Rosso), astenuti 1 (Camilla).

DELIBERA

1. Di esprimere parere  contrario sulla  proposta di  deliberazione indicata in
oggetto con le motivazioni di seguito riportate:

Rilevato che la proposta di Bilancio di Previsione per l'esercizio 2017:

• non prevede l'assegnazione di  alcun bilancio  autonomo alle  Municipalità,
omissione  che  conferma  la  volontà  dell'amministrazione  di  procedere
all'azzeramento  delle  competenze  delle  stesse  Municipalità,  organi
fondamentali  di partecipazione e di governo decentrato del territorio, come
previsto dalla legge e dallo stesso Statuto del Comune.



• sancisce l'aumento delle tariffe Tari, scelta penalizzante i cui effetti ricadono
sui cittadini residenti, specialmente nei confronti delle fasce più deboli, titolari
dei redditi più bassi e spesso segnate da criticità personali o famigliari;
•  ripropone  la  permanenza  della  soglia  di  esenzione  dall'applicazione
dell'addizionale Irpef, fissata in Euro 10.000,00, superata la quale l'imposta
viene  applicata  sull'intero  reddito  imponibile;  decisione  già  a  suo  tempo
assunta  dal  Commissario  Straordinario  e  in  merito  alla  quale  questa
municipalità  si  era  già  espressa,  anche  in  occasione  dell'approvazione  del
bilancio di previsione 2016;
• penalizza l'associazionismo, dato l'incremento dei canoni previsti per l'uso e
la gestione degli impianti sportivi;

Rileva inoltre che:

• Non ritiene opportuno un investimento di denaro nella spesa per armamenti
per la polizia municipale che comporterà un impegno complessivo di spesa,
pari a 263.000 euro per il 2017 e per il 2018 che, ovviamente, sarà una spesa
continua anche negli anni successivi per addestramento al poligono, consumo
pallottole, usura attrezzature ecc..., spesa che potrebbe essere utilizzata per
l’adeguamento della sicurezza degli edifici scolastici.

Rileva inoltre che:

per  quanto  riguarda  la  Città  storica  non  prevede  lo  stanziamento  di
finanziamenti finalizzati alla realizzazione di opere atte a migliorare la qualità
della vita dei cittadini e a qualificare la loro vita quotidiana e sociale come
quelle utili  a dare forma e realizzare il  “Campo Marte” alla Giudecca, dove
sono  in  corso  di  completamento  19  alloggi  di  proprietà  dell’ATER;  opera
pubblica  che  comporta  una  spesa  stimata  di  1  milione  di  euro  per
pavimentazione, alberature, verde pubblico e arredo urbano;

-  il  Programma  in  materia  di  Lavori  Pubblici  non  prevede  nel  2017  il
completamento dello stralcio 2- Lotto 2, relativo all’Intervento 56, modulo A3
per recupero urbano dell’Area Sud-Est di Sacca Fisola.
Il progetto definitivo di EdilVenezia (oggi Insula) risale all’anno 2000; risulta
completato solo in parte; mentre il Lotto in questione è stato interrotto nel
2008 per “contaminazione del territorio“ e, nonostante le richieste annuali di
emendamenti  da parte della  Municipalità,  si  trova ancor oggi relegato alla
ipotetica realizzazione nel 2019 (Cod. 11713 per euro 1.456.500);

-Circa il Lotto 3, per Intervento 56 di Recupero urbano e sistemazioni esterne
di Sacca Fisola, anno 2000, se ne è persa persino la traccia; eppure riguarda
tutta la parte nord dell’isola di Sacca Fisola, ancora pavimentata ad asfalto
come negli  anni  sessanta del secolo scorso, quando è sorto il  quartiere di
edilizia residenziale pubblica.
Al  riguardo,  non solo manca il  finanziamento dell’opera nel 2017, ma non
risulta  neppure  l’impegno  di  spesa  per  la  redazione  e  l’esecuzione  della
caratterizzazione,  per  l’elaborazione  dell’analisi  del  rischio,  necessaria
all’aggiornamento del progetto.


